

表紙によせて



曾於市末吉町深川の熊野神社で、毎年正月7日に行われる「奇習鬼追い」境内で鬼神太鼓が奉納演奏されたあと、三匹の鬼（男鬼、女鬼、子鬼）が鬼堂から次々と飛び出し、仁王像のところに用意された御神酒を飲んだあと、空砲や半鐘・ホラ貝が鳴る中、観衆のいる参道を暴れ回ります。鬼は鬼の手や、櫂の棒で参詣者を叩きます。鬼が激しく暴れるほど、その年は豊作になるといいます。また、鬼の御幣をちぎって持ち帰ると無病息災といわれます。

(測合)

編集後記

昨年は日本全国で、自然災害の脅威を目の当たりにして、ふだんから備えることの大切さを、痛感しました。今年一年が災害のない穏やかな年でありますように。

さて、議会広報委員会は、市民の皆さまに読んでいただける、読みやすい議会だよりをめざして、研修等を行ってきました。字数を少なくし、文字を大きくしたり、空白を活かすなど意見を出し合い工夫しました。これからも読みやすい紙面づくりに取り組んでまいります。ご意見・ご感想等お待ちしております。

(宮迫)

私たちが作っています

いろんなご意見を
お聞かせ下さい。



議会広報等調査 特別委員会

委員長	上村 龍生
副委員長	岩水 豊
委員	今鶴 治信
〃	宮迫 昌昭
〃	測合 昌勝
〃	迫 杉雄

発行責任者
議長 原田賢一郎